

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Karookie s'ouvre à l'international et annonce son lancement au Portugal

Paris, France - [4 Décembre 2025] : L'application française d'identification de véhicules, Poids Lourds, Machinisme Agricole et Motocycles, [Karookie](#) poursuit sa montée en puissance. Après son adoption progressive dans les ateliers français, la solution entame désormais son expansion internationale avec un premier déploiement au Portugal. Cette étape marque l'ambition de la plateforme de s'imposer comme un outil européen de référence pour l'identification rapide et fiable des véhicules.

Crée pour répondre aux besoins opérationnels des professionnels de l'après-vente, Karookie permet d'identifier instantanément un véhicule en scannant sa plaque d'immatriculation ou en saisissant son numéro VIN. En quelques secondes, l'utilisateur accède aux principales données techniques : motorisation, type de transmission, capacités de fluides, caractéristiques de pneus, poids, ou encore informations liées aux entretiens recommandés. L'application s'intègre directement dans les usages des ateliers, que ce soit pour la réception, l'établissement d'un devis, la commande de pièces ou la vérification d'un point technique.

Depuis son lancement, Karookie s'est progressivement fait une place en France grâce à sa simplicité d'utilisation, son interface épurée et la précision des données fournies. Plusieurs ateliers indépendants, réparateurs multimarques et professionnels de la mobilité l'utilisent déjà comme un outil d'appoint pour accélérer l'identification et limiter les erreurs lors des interventions.

Pour préparer l'arrivée sur le marché portugais, les équipes ont mené un important travail de localisation. Les formats d'immatriculation du pays ont été intégrés, les spécificités du parc roulant portugais ont été analysées, et des ajustements techniques ont été réalisés afin d'assurer une cohérence complète des données. Cette phase de préparation avait pour objectif de garantir une expérience équivalente à celle proposée en France, tout en tenant compte des particularités locales.

« Le lancement au Portugal constitue une étape structurante pour Karookie. Nous souhaitons proposer une solution simple, fiable et immédiatement exploitable à l'ensemble des professionnels européens, tout en respectant les spécificités de chaque marché », explique Elodie Floureux, responsable business développement de Karookie à l'international.

Karookie est disponible sur [l'App Store](#) et [Google Play](#). Lors de la création d'un compte, les utilisateurs bénéficient de crédits offerts pour découvrir les fonctionnalités et tester l'application dans leurs conditions réelles de travail.

À propos de Karookie

Karookie est une application mobile française qui permet l'identification instantanée d'un véhicule à partir de sa plaque d'immatriculation ou de son numéro VIN. Crée en 2022, elle a pour ambition de simplifier le travail quotidien des garagistes et des acteurs du secteur automobile en leur donnant accès, depuis leur téléphone, à des données techniques fiables et vérifiées.

L'application fournit des informations complètes et précises telles que le code moteur, les capacités de fluides, les dimensions de pneumatiques ou encore les intervalles de maintenance recommandés. Pensée pour être un outil simple, rapide et accessible, Karookie s'est imposée comme une solution utile pour limiter les erreurs d'identification et améliorer l'efficacité en atelier.

Après son succès en France, Karookie poursuit son développement à l'échelle européenne, en commençant par son lancement au Portugal. L'entreprise a été fondée par des professionnels de l'automobile déjà bien implantés sur le marché, avec la volonté d'apporter une réponse concrète et moderne aux besoins des ateliers.



**L'APPLICATION D'IDENTIFICATION DE VÉHICULES
SE DÉPLOIE AU PORTUGAL**

The image shows three smartphones side-by-side, each displaying a different screen of the Karookie mobile application. The central phone is the primary focus, showing a search interface where a license plate 'KAR-00-KIE' has been entered. Below the search bar is a large blue camera icon with the text 'Scanner la plaque d'immatriculation'. The top of the screen shows '857 crédits' and a small flag icon for France. The bottom of the screen says 'Powered by Fabdata'. The left phone displays detailed vehicle information for a Renault Grand Espace 4, including its description, general information, segment, and specific details like engine type and transmission. The right phone shows a similar breakdown for another vehicle, focusing on the engine and gear box details. All phones have a consistent dark theme with white text and icons.